
平成25年 第4回
福生市議会定例会 （通告順に掲載）

質問方式は、一括方式、一問一答方式あるいは併用方式（一括と一問一答の併用）の
選択制となっています。

通告者の下欄に質問方式を表示しています。
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通告者 通告者質 問 内 容 質 問 内 容

１　平成26年度予算編成について
　⑴基本的な考え方について
　⑵重要施策について
　⑶財源の確保及び歳出の抑制について
２　小・中一貫教育について
　⑴基本的な考え方について
　⑵小・中一貫教育推進事業について
　⑶今後の取り組みについて

１　財政問題について
　⑴公有資産の現状及び今後の活用について
　⑵市税等について
２　地域の活性化について
　⑴地域産業振興懇談会について
　⑵商店街及び市街地の活性化の補助金について

１　スポーツ祭東京２０１３について
　⑴スポーツ祭東京２０１３開催までの流れについて
　⑵市民の方々に御協力をいただいた内容について
　⑶広報活動の内容について
　⑷スポーツ祭東京２０１３の成果について
２　ふっさっ子の広場について
　⑴実施状況について
　⑵開設以来の成果について

１　福生市地域防災計画について
　⑴福生市地域防災計画の見直し等について
　⑵被害想定について
２　生活保護について
　⑴生活保護の状況及び生活保護法の一部改正について
　⑵不正受給について
　⑶生活困窮者の自立支援について

１　中央体育館の建て替えについて
　⑴老朽化の進んでいる中央体育館の建て替えについて
２　脳活学習について
　⑴脳を活性化させる脳活学習について
３　英語教育の充実について
　⑴福生市の特色を生かした英語教育の充実について

１　公園管理について
　⑴定住化施策としての公園の位置付け
　⑵公園砂場の柵の設置について
２　自転車タクシーによる定住化に向けての様々な施策について
　⑴高齢者等の生活の足としての施策
　⑵観光等まちの活性化施策
　⑶雇用の創出施策
　⑷地域コミュニティの施策

１　平成25年度における台風について
　⑴福生市における被害等とその対応について
　⑵公のイベントの対応等について
２　古民家について
　⑴今後の古民家等の購入について
　⑵宿橋通りの古民家購入後の活用方法について
３　教育行政について
　⑴茶室福庵の利用について

１　市長が選挙公約した「五つの元気」の施策の総括について
２　災害時における市の危機管理について
　⑴風水害時における対応について
　⑵地震時等における対応について
　⑶職員の危機管理意識について

１　福生におけるシティセールスとは
　⑴行政施策としてのシティセールスについて
　⑵職員の意識変化等について
　⑶市民と共に進めるシティセールスについて
２　学力向上について

１　外国人に対する的確な情報伝達について
　⑴相談支援体制についての現状と課題
　⑵相談窓口体制の充実について
２　小・中学校の体育館等、学校施設における安全確保について
　⑴平常時の安全確保について
　⑵災害時の安全確保について
３　福生市中央図書館学習室の充実について
　⑴学習室の機能充実について
　⑵学習室の安全面の配慮について

１　ふれあいフェスティバルについて
２　福生市の電算機器のＯＳについて
　⑴ウインドウズＸＰのサービス終了について
３　ランチルームについて
　⑴４点の柱により取り組んだ昼食対策について

１　地域防災計画を具体的に補強する施策について
　⑴市民の健康管理について
　⑵避難所の衛生管理について
　⑶非常用発電機について
２　教育行政について
　⑴自己肯定感を高める教育について
　⑵小・中一貫教育について
　⑶タブレット端末を活用した授業（反転授業）の推進について
　⑷電子黒板の導入について

１　非婚のひとり親家庭について
　⑴出生届について
　⑵非婚のひとり親が税法上の寡婦（寡夫）とみなされないための
不利益について

２　学校給食について
　⑴現在までの検討の進捗状況について
　⑵新しい給食センターの食育教育機能について
　⑶現在のランチルームを中学校給食で有効活用することについて

１　発達障がいへの支援について
　⑴個人支援カルテについて
　⑵16歳以上の相談窓口について
２　新給食センターについて
　⑴市民意見の聴取、意見交換について

１　新学校給食センターについて
　⑴災害対応機能を持つ給食センターに求められる機能について
　⑵災害対応機能を持つ給食センター建設に伴う環境整備について
２　都市基盤整備について
　⑴下水道長寿命化基本計画について
　⑵国道16号武蔵野橋の工事について
　⑶五日市街道の整備について
　⑷拝島駅北口周辺整備について
　⑸五丁橋通りの安全対策について
　⑹インターロッキング舗装とバリアフリーについて

１　市内樹木等の管理について
　⑴公園・道路・河川・庁舎等の樹木の管理はどのようにされてい
るのか

２　農業施策について
　⑴農を継続させるためには
　⑵認定農業者制度について
３　青少年の海外派遣について
　⑴経過及び現状について

１　米軍横田基地について
　⑴日常化するパラシュート等降下訓練について
　⑵Ｃ－１３０やヘリコプターの飛行訓練増加等について
　⑶「空中衝突防止会議」岩国版について
　⑷オスプレイの飛来・訓練・配備等について
２　高齢者の住まいに対する支援施策について
　⑴高齢者居住支援特別給付金について
　⑵東京シニア円滑入居賃貸住宅情報登録・閲覧制度について
　⑶家賃債務保証制度・あんしん居住制度について

末次 和夫
（併用）

⑪

五十嵐 みさ
（一括）

串田 金八
（一括）

柳川 英司
（一括）

田村 正秋
（一括）

清水 義朋
（一括）

青海 俊伯
（一括）

大野    聰
（一括）

武藤 政義
（一括）

岩﨑 百合子
（一括）

町田 成司
（一問一答）

⑫

杉山 行男
（併用）

⑬

原田    剛
（併用）

⑭

池田 公三
（一問一答）

⑮

阿南 育子
（一問一答）

⑯

堀　雄一朗
（併用）

⑰

大野 悦子
（一括）

⑱

奥富 喜一
（一問一答）

１　小・中学校における総合的な学習の時間について
　⑴総合的な学習の時間の意義、目的について
　⑵当市の総合的な学習の時間における特色及び内容について
２　いじめについて
　⑴ネットいじめの対策について
　⑵現在の状況について
３　学校支援地域組織について
　⑴活動状況について
　⑵課題及び将来の展望について


